



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Patricia Kakridas

Sempra

+1 (877) 340-8875 media@sempra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay

Sempra

+1 (877) 736-7727 investor@sempra.com

Sempra fue Nombrada por Newsweek una de las Compañías Más Responsables por Cuarto Año Consecutivo

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 12 de diciembre de 2022 – <u>Sempra</u> (NYSE: SRE) (BMV: SRE) anunció el día de hoy que ha sido reconocida por la revista Newsweek como una de las "Compañías Más Responsables de Estados Unidos" para 2023, obteniendo este reconocimiento por cuarto año consecutivo.

"Este prestigioso reconocimiento es una muestra de nuestro compromiso con las prácticas de sustentabilidad corporativa que ayudan a impulsar un alto rendimiento, aprovechar nuevas oportunidades y brindar a largo plazo valor sustentable a nuestros accionistas y otros grupos de interés", comentó Lisa Alexander, vicepresidenta senior de asuntos corporativos y directora de sustentabilidad de Sempra.

Las Compañías Más Responsables de Estados Unidos fueron seleccionadas con base en indicadores públicos de desempeño, que se encuentran disponibles en Informes de Responsabilidad Corporativa, Informes de Ciudadanía Corporativa o Informes de Sustentabilidad, así como una encuesta independiente. La metodología se enfocó en el desempeño de las compañías en las categorías ambiental, social y de

Sempra fue Nombrada por Newsweek una de las Compañías Más Responsables ... / Página 2

gobierno corporativo, mientras que la encuesta independiente preguntó a ciudadanos estadounidenses acerca de su percepción de las actividades de las compañías en relación con su responsabilidad social corporativa.

La lista final reconoce a las 500 compañías más responsables en Estados Unidos, abarcando 14 industrias. La lista completa de premios puede consultarse en la <u>página</u> de internet de Newsweek.

Sempra y sus compañías operativas promueven una interacción responsable con grupos de interés a través de políticas de gobierno corporativo y la divulgación de información que ayudan a promover la transparencia y rendición de cuentas. Puede encontrar mayor información en el <u>reporte de sustentabilidad corporativa anual</u> de Sempra.

Acerca de Sempra

La misión de Sempra es ser la principal empresa de infraestructura energética de Norteamérica. La familia de empresas Sempra cuenta con más de 20,000 empleados talentosos quienes suministran energía con propósito a cerca de 40 millones de consumidores. Con más de \$72 mil millones de dólares en activos totales a finales de 2021, la empresa con sede en San Diego es propietaria de una de las redes de energía más grandes en Norteamérica contribuyendo a que algunas de las principales economías del mundo a transiten a fuentes de energía más limpias. La empresa está contribuyendo a promover la transición energética global mediante la electrificación y descarbonización en los mercados que atiende, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de GNL. Sempra es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto rendimiento enfocada en seguridad, desarrollo y capacitación de su personal, así como diversidad e inclusión. Sempra fue nombrada la mejor empresa de servicios públicos en los EE.UU. respecto a calificaciones ambientales, sociales y de gobernanza, así como de desempeño financieros por Investor's Business Daily y es la única empresa del sector de servicios públicos en Norteamérica incluida en el Índice

Sempra fue Nombrada por Newsweek una de las Compañías Más Responsables ... / Página 3

Mundial de Sustentabilidad Dow Jones por cuatro años consecutivos. Sempra también fue nombrada como una de las "Empresas Más Admiradas del Mundo" en 2022 por la Revista Fortune. Para información adicional acerca de Sempra, favor de visitar la página de Sempra en sempra.com y en Twitter@Sempra.

###